

XPOS

Selain PSN, Pemdes Bancar Gelar Fogging Basmi DBD

Muh. Nurcholis - PONOROGO.XPOS.CO.ID

Jan 18, 2022 - 23:56



Pengasapan atau fogging oleh Pemdes Bancar mulai dilakukan di lingkungan Pandean. (Foto : Muh Nurcholis)

PONOROGO - Setelah melakukan kerjabakti gotong royong gerakan

Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) se-Desa Bancar, Kecamatan Bungkal, Kabupaten Ponorogo, Jawa Timur beberapa hari lalu, kini Pemdes Bancar bersama masyarakat menggelar fogging atau pengasapan.

Kepala Desa Bancar, Agus Sudarmono menyampaikan bahwa kegiatan pengasapan sudah mulai dilakukan memasuki musim hujan saat ini. "Tadi pagi, kami Pemdes Bancar dibantu warga mulai melakukan fogging dalam rangka mengantisipasi serangan Demam Berdarah di wilayah Desa Bancar," ungkap Agus Sudarmono, Selasa (18/1/2021).

Menurutnya, penyemprotan asap atau fogging dilakukan untuk membunuh nyamuk direncanakan menjangkau 26 RT se-Desa Bancar. "Kesehatan masyarakat sangat diutamakan, khususnya dalam upaya menanggulangi atau mencegah penularan kasus Demam Berdarah Dengue (DBD)," imbuhnya.

Agus Sudarmono menambahkan bahwa sasaran fogging adalah saluran air dan tempat-tempat bersarangnya nyamuk serta setiap sudut rumah warga. "Kita akan terus bergerak bersama mencegah Demam Berdarah," ujarnya.

Saat berada di lingkungan Pandean, Dukuh Bancar, Agus Sudarmono berpesan kepada masyarakat agar meningkatkan kewaspadaan dengan cara memperhatikan sanitasi, lingkungan harus bersih dari sampah dan genangan air atau bak-bak penampungan air yang harus bebas dari jentik nyamuk. "Dan harus selalu menerapkan pola hidup sehat dan praktekkan pola 3M yakni Menguras, Menutup dan Mengubur benda-benda bekas tak terpakai," pesannya.

Agung selaku Ketua RT 001, RW 001, lingkungan Pandean, Dukuh Bancar mengucapkan terima kasih atas kegiatan Fogging dari Pemdes Bancar. "Kami sangat terbantu sekali dengan diadakannya fogging ini, semoga warga lingkungan kami terhindar dari demam berdarah serta serangan nyamuk berbahaya tersebut," aku Agung. (Muh Nurcholis)